

Notre consécration pour le témoignage du Seigneur (5)

Réveillez-vous! Levez-vous! Bâissez!

Une vie de consécration pour suivre le Seigneur

Il est bon d'entendre ce que le Seigneur veut nous dire. Il est bon de ne pas s'en aller quand le Seigneur nous parle sur un point, car il ne le fait pas dans le but de nous juger, mais par amour. C'est parce qu'il nous aime qu'il nous donne sa lumière. C'est notre salut! Quand le Seigneur a touché ce point de la prière ce matin, j'ai dû me repentir: j'ai été négligent durant ces dernières années. Ce n'est pas que je n'aie pas prié, mais j'aurais vraiment pu prier plus. Quelle doit être mon attitude? Je peux me repentir. Dans Luc 15, il est question de ce fils qui s'est éloigné et qui à son retour, est accueilli par son père. « **Etant rentré en lui-même**, il se dit: *Combien de mercenaires chez mon père ont du pain en abondance, et moi, ici, je meurs de faim!* » (v. 17). Parfois, la routine de notre vie quotidienne, les choses dont nous nous occupons, finissent par nous voiler; une conférence comme celle-ci est une grâce, c'est une nouvelle possibilité pour le Seigneur de nous réveiller. Il revient à nous! Il y a alors une réaction en nous, nous revenons en nous-mêmes, le Seigneur nous rend sobres, nous reconnaissons notre condition, et nous nous tournons vers lui. Le fils perdu a eu la bonne attitude: « *Mon père, j'ai péché contre le ciel et contre toi* » (v. 18). Si nous prions trop peu, ce n'est pas acceptable devant le Seigneur, et s'il nous donne sa lumière, nous verrons que plus nous avons de responsabilités, plus nous devrions aussi prier pour l'œuvre du Seigneur (1 Sam. 12:23).

Dans Matthieu 4:18-19, nous pouvons lire comment le Seigneur a appelé ses disciples. Si nous sommes ici, nous devons être conscients que c'est bien le Seigneur qui nous a appelés. Nous avons été choisis, élus par lui, déjà avant la fondation du monde. Ce n'est pas l'effet de notre propre résolution. Il est bon de relire cela: « *En lui Dieu nous a élus avant la fondation du monde, pour que nous soyons saints et irréprochables devant lui* » (Eph. 1:4). Nous étions déjà inclus dans le cœur et le plan de Dieu alors que rien n'avait encore été créé. Si nous sommes ici, c'est grâce à l'initiative de Dieu lui-même. Le monde entier, visible et invisible, doit reconnaître à ce témoignage la sagesse de Dieu, même si nous ne sommes pas des sages et des forts de ce monde (1 Cor. 1:26-31). C'est la joie de Dieu de produire la louange de sa gloire dans une situation fermée et impossible. Il nous a choisis, appelés! Nous ne sommes pas seulement des croyants ou des chrétiens - **nous sommes des disciples!** Le Seigneur nous a appelés à le suivre. C'est quelque chose d'actif! Etre un disciple implique que nous voulons suivre le Seigneur partout où il va. Et suivre ainsi le Seigneur est extraordinairement important. Ceux qui à la fin se tiendront sur la montagne de Sion devant le Seigneur, ce seront ceux qui auront suivi l'Agneau. Il nous conduit, louez le Seigneur!

« *Comme il marchait le long de la mer de Galilée, il vit deux frères, Simon, appelé Pierre, et André, son frère, qui jetaient un filet dans la mer; car ils étaient pêcheurs. Il leur dit: Suivez-moi, et je vous ferai pêcheurs d'hommes* » (Mat. 4:18-19). Voilà deux jeunes hommes qui avaient un travail et une famille. Et voilà le Seigneur qui passe; il leur dit de le suivre, d'une manière très directe. Ils avaient déjà rencontré le Seigneur, ils savaient à qui ils avaient affaire. Et quand Jésus passe, il les appelle: « *Il est temps! Votre temps est venu! Suivez-moi!* » Le Seigneur nous appelle en fait tous les jours. Son intention était de faire quelque chose d'eux, comme il veut faire avec nous quelque chose qui nous serait autrement absolument impossible. Il a appelé ces

deux pêcheurs, avec l'intention de les utiliser pour que d'autres hommes deviennent des disciples. Il nous appelle avec une intention, un dessein très clair. « *André, frère de Simon Pierre, était l'un des deux qui avaient entendu les paroles de Jean, et qui avaient suivi Jésus. Ce fut lui qui rencontra le premier son frère Simon, et il lui dit: Nous avons trouvé le Messie ce qui signifie Christ. Et il le conduisit vers Jésus. Jésus, l'ayant regardé, dit: Tu es Simon, fils de Jonas; tu seras appelé Céphas ce qui signifie Pierre* » (Jean 1:40-42). Nous devrions tous apprendre à conduire des hommes à Jésus! C'est l'occupation la plus noble. Les hommes qui ne le connaissent pas doivent être d'abord conduits à lui. Ce n'est pas facile, parce que l'ennemi est très actif; c'est un combat. Et ensuite, pour être édifiés les uns avec les autres, nous devons être conduits à Jésus, qui est la pierre angulaire, notre Tête. « *Jésus, l'ayant regardé...* »: Le Seigneur aime s'occuper de nous ; nous sommes importants pour lui. Et il aimerait nous dire exactement la même chose: « Tu es une pierre! » Il a une intention! Pierre doit devenir un pêcheur d'homme, parce que le Seigneur a besoin de beaucoup d'hommes pour bâtir sa maison. D'un autre côté, nous devons nous-mêmes être des pierres disponibles pour cette édification.

Que signifie suivre le Seigneur? La chrétienté en fait des programmes de disciples... Mais l'Eglise est la meilleure « école de disciples » qui puisse exister! Le Seigneur n'a pas besoin d'écoles, il nous conduit dans l'Eglise, et la vie de l'Eglise est le meilleur endroit pour être perfectionné. Ne t'assieds pas tout au fond de la salle, viens t'asseoir devant! Si je suis au deuxième rang, je suis déjà plus distrait qu'au premier rang. Prenons garde de ne pas manquer la parole du Seigneur. Un disciple se laisse former. L'Eglise est le chandelier d'or, c'est le témoignage du Seigneur; cela, on ne peut pas le faire n'importe comment. C'est ce qui est le plus précieux aux yeux du Seigneur, comme une perle pour laquelle il vend tout afin de la posséder, comme le dit une parabole (Mat. 13 :45-46). Et cela concerne tous les détails. Dans Ephésiens 5, Paul donne même des conseils pour les relations entre conjoints (v. 24-25). L'Eglise est tellement précieuse pour le Seigneur, et pour nous elle est malheureusement parfois quelque chose de si commun ! Nous la traitons comme équivalente à beaucoup d'autres occupations... Il ne doit pas en être ainsi. Paul ajoute: « *Ce mystère est grand; je dis cela par rapport à Christ et à l'Eglise* » (Eph. 5:32). Toute la vie de Paul était pour Christ et l'Eglise. Ses pensées étaient tournées vers Christ et l'Eglise; et si d'autres pensées se présentaient, il les rendait captives à l'égard de Christ.

Tu ne peux pas séparer Christ et son Eglise. Si le Seigneur nous apparaît, nous devons le suivre - ce qui est un autre mot pour désigner notre consécration. Nous lui donnons notre temps, notre force, notre amour. Dieu nous a appelés pour quelque chose de puissant: il veut bâtir son Eglise avec nous. Nous ne sommes pas des membres passifs, mais des pierres vivantes. Pierre l'a rendu très clair dans ses Epîtres; et dans Matthieu 18, le Seigneur a répété à Pierre qu'il était une pierre pour l'édification. « *Approchez-vous de lui, pierre vivante, rejetée par les hommes, mais choisie et précieuse devant Dieu; et vous-mêmes, comme des pierres vivantes, édifiez-vous pour former une maison spirituelle, un saint sacerdoce, afin d'offrir des victimes spirituelles, agréables à Dieu par Jésus-Christ* » (1 Pie. 2:4-5). Nous ne nous approchons pas seulement de notre Sauveur, de celui qui nous donne la vie, mais nous nous approchons de la pierre vivante! Malheureusement, si nous sommes heureux et pleins de joie d'avoir été sauvés par le sang de l'Agneau, cela nous suffit; mais cela ne suffit pas à Dieu! Dieu veut plus! Il veut une demeure! « J'habiterai au milieu d'eux », dit-il si souvent dans l'Ancien Testament. Pourtant, le tabernacle, la tente dans le désert, n'était qu'une solution temporaire, ce n'était pas encore l'aboutissement de son plan. Quand je dors sous une tente, ce n'est que momentanément, ce n'est pas ma maison. Parfois, nous sommes négligents et disons: « Peu importe, puisque nous aimons aussi Dieu et que nous faisons quelque chose pour lui »! Mais

Dieu n'a pas autorisé le moindre écart par rapport au modèle qu'il avait montré à Moïse. Et il a besoin de nous, il s'est limité à nous!

De plus, il ne force personne. Il n'a pas forcé les deux disciples de Matthieu 4 à le suivre. S'ils avaient protesté en disant que leur emploi du temps était trop chargé et qu'ils devaient encore rendre visite à quelques connaissances, le Seigneur ne les aurait pas obligés à le suivre. Jésus savait bien pourquoi il les appelait: ils étaient prêts! Le Seigneur nous a montré quelque chose de sa gloire, et cela nous a attirés. Etienne, convoqué devant le tribunal juif, plein de l'Esprit (c'était la condition pour servir dans un groupe de service à cette époque), explique le plan de Dieu en commençant par Abraham. Ce message d'Actes 7 (le chapitre le plus long de ce livre!) est merveilleux. Quand il parlait de l'apparition de Dieu à Abraham, il disait en d'autres mots: « Ce Dieu de gloire m'est aussi apparu. Je dois le suivre! Où puis-je aller sinon? » Il n'y a pas d'obligation! Tout au plus quelqu'un veut-il t'aider à prendre la grâce! Si un frère t'encourage à donner un témoignage, vois-le comme une aide! Il n'y a rien de plus magnifique que de libérer son esprit dans une réunion. Pourquoi? Parce que nous nous édifions réciproquement. C'est pour cela que le Seigneur nous a conduits dans l'Eglise. Nous nous donnons au Seigneur, avec cette confiance qu'il nous transforme. Si tu ne te mets pas à sa disposition, comment veux-tu qu'il œuvre en toi pour t'amener au but. De quoi avons-nous donc peur? Se consacrer au Seigneur, c'est la plus belle chose qui soit. L'édification nécessite la consécration absolue de nombreux frères et sœurs.

Si tu n'as pas encore touché la gloire de Dieu, prie : « Seigneur, apparais-moi, apparais-nous dans cette réunion. » C'est ce qui me mène de l'avant. Dans le Cantique des cantiques, la Sulamithe dit: « *Entraîne-moi après toi! Nous courrons!* » (Cant. 1:4). Comment aider des frères et sœurs à courir? Que faire dans une réunion de prière? Attendre, jusqu'à ce que quelqu'un se mette à prier? Nous prions simplement et touchons le Seigneur: « *Entraîne-moi, et nous courrons!* » Nous avons besoin de cet encouragement. Poursuivre le Seigneur n'est pas individuel: le Seigneur a appelé un groupe de disciples. Nous sommes tous entraînés par la gloire du Seigneur: « *Et la parole a été faite chair, et elle a habité parmi nous, pleine de grâce et de vérité; et nous avons contemplé sa gloire, une gloire comme la gloire du Fils unique venu du Père* » (Jean 1:14). Le Seigneur nous a donné des yeux pour contempler sa gloire; n'est-ce pas un privilège de comprendre et de voir les mystères du royaume, alors que d'autres ont des yeux et ne voient pas? C'est la miséricorde du Seigneur de nous faire entendre sa parole, de nous montrer sa gloire. Si nous voyons le Seigneur, alors nous sommes entraînés. Rien dans ce monde ne vaut la peine d'y consacrer notre vie; contempler la gloire du Seigneur nous motive à lui donner notre vie: « *Comme sa divine puissance nous a donné tout ce qui contribue à la vie et à la piété, au moyen de la connaissance de celui qui nous a appelés par sa propre gloire et par sa vertu* » (2 Pie. 1:3).

Notre consécration est pour le Seigneur, et aussi pour sa maison. Cela apparaît clairement dans ces versets, qui concernent la consécration pratique des Eglises de Macédoine: « *Ils ont, je l'atteste, donné volontairement selon leurs moyens, et même au-delà de leurs moyens, nous demandant avec de grandes instances la grâce de prendre part à l'assistance destinée aux saints. Et non seulement ils ont contribué comme nous l'espérions, mais ils se sont d'abord donnés eux-mêmes au Seigneur, puis à nous, par la volonté de Dieu* » (2 Cor. 8:3-5). Notre consécration est très concrète, elle concerne les besoins de la vie de l'Eglise. Et Dieu pourvoit aux besoins au travers de la consécration des saints. Dès le début, Paul a annoncé l'Evangile, mais dès le début, il avait aussi vu l'Eglise. Le Seigneur s'est révélé à lui: « Je suis Jésus que tu persécutes. » Jésus était depuis longtemps mort, ressuscité et monté en ascension - ce n'est donc pas Jésus, mais l'Eglise, que Paul persécutait. Le Seigneur lui a donc montré: « L'Eglise est mon Corps. Si tu persécutes l'Eglise, c'est moi que

tu persécutes. » Paul a ainsi vu que le plan de Dieu concerne Christ et l'Eglise. Et il a annoncé ce merveilleux mystère partout où il est allé. Il a proclamé les richesses insondables de Christ (Eph. 3:8). Lis la Bible, et tu ne pourras plus t'arrêter, tellement les richesses de Christ sont insondables partout! Et commence à en parler: c'est quelque chose qui peut nous occuper longtemps!

« *Et de mettre en lumière quelle est la dispensation du mystère caché de tout temps en Dieu qui a créé toutes choses, afin que les dominations et les autorités dans les lieux célestes connaissent **aujourd'hui par l'Eglise** la sagesse infiniment variée de Dieu* » (Eph. 3:9-10). Il y a des puissances, des autorités, à qui Dieu veut faire connaître sa sagesse infiniment variée. Et cela se produit aujourd'hui par l'Eglise. Cet « aujourd'hui » vaut pour nous, si nous sommes en esprit, et brûlants! Ce qui se passe dans l'Eglise, ce que nous faisons ici, ce que nous entendons, ce n'est pas une petite chose. Si tu ne l'as pas encore vu, prie le Seigneur d'ôter tes voiles. Quel dommage si nous ne le saisissons pas! Paul s'est consacré pour Christ et l'Eglise, et il a écrit: « *Je me réjouis maintenant dans mes souffrances pour vous; et ce qui manque aux souffrances de Christ, je l'achève en ma chair, pour son corps, qui est l'Eglise. C'est d'elle que j'ai été fait ministre (ou: serviteur), selon la charge que Dieu m'a donnée auprès de vous, afin que j'annonçasse pleinement la parole de Dieu* » (Col. 1:24-25). Connais-tu quelqu'un qui se réjouit de ses souffrances? C'est ce que Paul dit ici! C'est une attitude de consécration. Le Seigneur a supporté l'ignominie à cause de la joie qui lui était réservée; il savait que ses souffrances produisaient l'Eglise. Et nous pouvons avoir part à cette joie de souffrir pour le Corps. Si tu te consacres au Seigneur, tu ne sers pas seulement le Seigneur, mais tu es un serviteur pour l'Eglise. L'Eglise a besoin de serviteurs! « *Ayez du zèle, et non de la paresse. Soyez fervents d'esprit. Servez le Seigneur (ou: soyez des esclaves du Seigneur)* » (Rom. 12:11). Ce service en esprit est très pratique: « *Pourvoyez aux besoins des saints. Exercez l'hospitalité* » (v. 13). C'est un service dans le Corps de Christ. « **Bénissez ceux qui vous persécutent, bénissez et ne maudissez pas** » (v. 14). Parfois, nous trouvons que certaines situations dans la vie de l'Eglise ne sont pas agréables. Nous devons alors apprendre à les présenter au Seigneur. Nous devons apprendre à les donner au Seigneur. Laisse le Seigneur juger; quant à toi, bénis les frères et sœurs, en priant pour eux. C'est un service pratique dans le Corps de Christ! La plupart des problèmes viennent du fait que nous nous vivons nous-mêmes. Pourquoi réagissons-nous en nous-mêmes? Parce que nous ne sommes pas entièrement consacrés. Dans l'Ancien Testament, l'holocauste entièrement consumé sur l'autel d'airain, jusqu'à ce qu'il ne reste que des cendres - une telle attitude est précieuse pour le Seigneur. Si nous ne l'avons pas, nous causerons beaucoup de problèmes. La croix a mis fin à notre vieil homme, nous sommes morts avec le Seigneur! Une telle consécration est volontaire. Si beaucoup de frères et sœurs se consacrent ainsi, cela poussera d'autres à se consacrer aussi au Seigneur!

Dans Jean 12, un petit récit nous montre une image de la vie de l'Eglise. Ici étaient rassemblées quelques personnes qui appartenaient au Seigneur et se préparaient à partager un repas. Lazare avait été ressuscité peu de temps auparavant par le Seigneur. Marie était là aussi, elle qui avait déversé son parfum sur le Seigneur; elle le connaissait, avait beaucoup reçu de lui. Et ici, dans cette occasion, quelque chose se répand d'elle vers le Seigneur. Marie a d'abord oint le Seigneur, elle a brisé son vase d'albâtre et la maison a été remplie du parfum. Cela montre quelque chose de l'atmosphère que produit notre consécration. Même si le parfum ne plaît pas à tout le monde, le Seigneur, lui, l'apprécie. Il est bon de se consacrer au Seigneur. Seigneur, je me donne à toi pour Christ et pour l'Eglise! Etre baptisé en Christ et dans son Corps est un grand et merveilleux mystère. Cette consécration est précieuse. Ne laissons pas le diable nous empêcher de nous consacrer au Seigneur.

Nous courons un grand danger: si nous négligeons notre consécration, notre

amour va se refroidir. « *Garde ton cœur plus que toute autre chose, car de lui viennent les sources de la vie* » (Prov. 4:23). Notre cœur est étroitement relié à la vie! Nous devons avoir un cœur qui se consacre au Seigneur. Si notre cœur n'est pas prêt à se consacrer, la vie va diminuer. « *Mon fils, donne-moi ton cœur, et que tes yeux se plaisent dans mes voies* » (Prov. 23:26). Notre cœur nous trompe, il est tortueux, mais nous pouvons le donner au Seigneur. Le Seigneur nous avertit souvent (voir Matthieu 13) au sujet de notre cœur. Si la Parole ne porte pas de fruit, c'est toujours un problème qui trouve son origine dans notre cœur. « *Prenez garde à vous-mêmes, de crainte que vos cœurs ne s'appesantissent par les excès du manger et du boire, et par les soucis de la vie, et que ce jour ne vienne sur vous à l'improviste. Car il viendra comme un filet sur tous ceux qui habitent sur la face de toute la terre. Veillez donc et priez en tout temps, afin que vous ayez la force d'échapper à toutes ces choses qui arriveront, et de paraître debout devant le Fils de l'homme* » (Luc 21:34-36). Nous devons avoir une telle détermination: « *Seigneur, cette journée doit compter pour toi; je t'appartiens, garde mon cœur, je veux me consacrer à toi.* » C'est particulièrement important à l'époque que nous vivons, où le diable centre directement ses attaques sur le cœur de l'homme. Il n'emprunte même plus de chemins détournés! Il a dans sa main le monde entier; seulement, personne ne le remarque. J'espère que nous pouvons discerner ses ruses! Le Seigneur doit vraiment nous montrer que ce monde est un système que le diable a organisé pour nous étouffer. Soit tu te fais du souci, soit tu veux devenir riche ou recherche d'autres choses. Nous devons veiller à cela. « *Ne vous amassez pas des trésors sur la terre, où la teigne et la rouille détruisent, et où les voleurs percent et dérobent; mais amassez-vous des trésors dans le ciel, où la teigne et la rouille ne détruisent point, et où les voleurs ne percent ni ne dérobent. Car là où est ton trésor, là aussi sera ton cœur* » (Mat. 6:19-21). Notre trésor n'est pas nécessairement constitué de richesses... « *Nul ne peut servir deux maîtres. Car, ou il haïra l'un, et aimera l'autre; ou il s'attachera à l'un, et méprisera l'autre. Vous ne pouvez servir Dieu et Mamon* » (v. 24). Tu ne peux pas servir l'un et l'autre; seulement l'un ou l'autre. Un disciple est quelqu'un qui a choisi. Peut-être avons-nous choisi un jour, mais avec le temps, il est possible que notre détermination ait fléchi. Nous devons veiller sur notre cœur. Josué avait formé un tel vœu: « *Moi et ma maison, nous servons l'Eternel.* » Qui d'autre, sinon? Ne gaspillons pas notre vie! « *N'aimez point le monde, ni les choses qui sont dans le monde. Si quelqu'un aime le monde, l'amour du Père n'est point en lui* » (1 Jean 2:15). Si tu aimes un peu le monde, ne pense pas que tu puisses aimer longtemps le Seigneur. Notre cœur est vraiment décisif. Nous sommes des enfants de lumière; si tu suis le Seigneur, tu n'as qu'une seule possibilité: tu dois examiner ce qui plaît au Seigneur (Eph. 5:10). Nos représentations diffèrent souvent de ce que Dieu pense; ou alors, nous sommes sensibles à ce que pensent les autres de nous. Mais Dieu a aussi une représentation de ce que doit être ma vie, de ce que doit être l'Eglise. Ne recherche pas ce qui plaît aux autres, cherche ce qui plaît au Seigneur dans tes décisions, même dans ta manière de t'habiller. Dans la question du mariage, il est bien sûr important de consulter le Seigneur. Demande-toi: « *Si j'épouse cette personne, cela va-t-il être favorable à l'accomplissement du plan du Seigneur?* » En toutes choses, demande au Seigneur: « *Est-ce que cela m'amène plus près du but?* » L'endroit où tu habites n'est pas non plus insignifiant. Cela te permettra-t-il de mieux suivre le Seigneur? Le Seigneur va te guider même dans des décisions pratiques! Il ouvre des portes! Certains ont déménagé par la foi pour la vie de l'Eglise et le Seigneur leur a donné un travail et un appartement. Il est fidèle, fais-lui confiance! Apprends à devenir un disciple du Seigneur.